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Ata da 431ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS, 1 
realizada em 16 de fevereiro de 2018. Aos dezesseis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil 2 
e dezoito, na sede do Conselho Regional de Economia 20ª Região/MS, situado à Rua 14 de Julho 3 
371, Centro, nesta capital, realizou-se a quadringentésima trigésima primeira Sessão Plenária 4 
Ordinária desse Regional, conduzida pelo Conselheiro Presidente Senhor Jorge Tadeu de Barros 5 
Veneza e o Vice-Presidente Thales de Souza Campos. Presentes nessa Sessão os Conselheiros 6 
Efetivos: Paulo Salvatore Ponzini, Diogo Silva da Costa, Hudson Garcia da Silva, Juan Carlos 7 
A. Vidal e Volmir Meneguzzo. Conselheiros Suplentes: Regiane Dedé de Oliveira. Conselheiro 8 
Federal: Paulo Salvatore Ponzini. O assessor jurídico Dr. Roberto Cunha, o assessor de finanças 9 
Daniel Vasconcelos de Oliveira, a gerente executiva Gleidy Guimarães Godinho, secretariando a 10 
sessão plenária. Economistas Visitantes: Lorenzo Torres Martinez e Fábio Santos Rebelo. 11 
Convidado: o advogado Gilberto Bueno. (1). Abertura dos Trabalhos, às dezessete horas e 12 
catorze minutos o Presidente Jorge Tadeu de Barros Veneza, verificado o quórum, convida a 13 
Conselheira Regiane Dedé de Oliveira a integrar o Plenário com direito a voto, declara aberta a 14 
Sessão Plenária, agradecendo a presença de todos. Desejando bem vindas aos economistas 15 
Lorenzo Torres e Fábio Rebelo, é uma honra muito grande recebê-los em nossa casa. Ressalta 16 
que o economista Fábio foi estagiário do CORECON em 2014 e hoje está morando em SP 17 
cursando Ciências Contábeis. 1.1. Justificativa de Ausência: O Cons. Raul Assef Castelão por 18 
motivos de saúde. Ronan Xavier Machado e Andreia Saragoça por motivos de agenda. 1.2. 19 
Apreciação da pauta da Sessão Plenária – O presidente dispõe a pauta para apreciação de 20 
todos e lembra que a mesma foi enviada com antecedência por e-mail aos Conselheiros (as). 1.3. 21 
Leitura e apreciação da Ata anterior 431ª: o presidente comenta que a Ata foi enviada para 22 
todos com antecedência e está na pasta de documentos para apreciação. Isto posto, foi aprovada 23 
por unanimidade. (1.4) Leitura das correspondências recebidas e expedidas no período. As 24 
relações das correspondências estão na pasta de documentos disponível para todos os 25 
conselheiros. (2). Ordem do dia. 2.1. Balancete da prestação de contas de 2017: o presidente 26 
passa o uso da palavra ao conselheiro Hudson Garcia da Comissão de Tomadas de Contas 27 
(CTC), que relata que as contas do Conselho estão aptas de aprovação, sem nenhuma objeção, 28 
que no exercício de 2017 apurou-se um aumento financeiro de R$ 4.373,93 (quatro mil trezentos 29 
e setenta e três reais e noventa e três centavos) e um superávit orçamentário de R$ 6.560,91 (seis 30 
mil quinhentos e sessenta reais e noventa e um centavos), já incluído o repasse para o 31 
COFECON que em 2017 foi de R$ 66.804,83 (sessenta e seis mil, oitocentos e quatro reais e 32 
oitenta e três centavos). O cons. Hudson apresenta também o balancete e relata que as 33 
demonstrações contábeis apresentadas foram elaboradas com observância as normas brasileiras 34 
de contabilidade aplicadas ao setor público e que foi utilizado o regime de competência para as 35 
receitas e despesas. Após avaliação, houve aprovação da prestação de contas 2017. O conselheiro 36 
Paulo Ponzini parabeniza o presidente de 2017 Thales, o vice Juan e toda a equipe pelo 37 
resultado, que foi uma honra muito grande representar o CORECON-MS no COFECON. 2.2. 38 
Calendário para a realização dos cursos: o presidente Jorge comenta que a conselheira 39 
Andreia Saragoça não pode comparecer a plenária para relatar a agenda dos cursos, mas ele irá 40 
fazer uma breve explanação. Para o mês de março curso de Projetos de FCO. No mês de abril 41 
curso de Educação Financeira. No mês de junho curso de Análise de Dados Econômicos. No mês 42 
de agosto Projetos de Incentivos Fiscais. No mês de setembro Matemática Financeira e em 43 
outubro Educação Financeira. Alguns temas de palestras também serão oferecidos: A atuação 44 
profissional do economista na Elaboração de Projetos de Captação de Recursos e 45 
Financiamentos e a Utilização de Dados Econômicos na tomada de decisão. O conselheiro Paulo 46 
Ponzini solicita que seja incluído o curso de Perícias e a conselheira Regiane Dedé o curso de 47 
Indicadores Culturais. As sugestões de cursos e palestras serão encaminhadas a todos os 48 
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conselheiros (as) e posteriormente divulgadas no site e na base dos economistas. 2.3. Anuidades 49 
2018: o presidente faz um breve comentário dos valores recebidos das anuidades 2018 – Pessoa 50 
Física e Jurídica. Até o momento 172 (cento e setenta e dois) economistas efetuaram o 51 
pagamento à vista, 49 (quarenta e nove) parcelados, total de 221(duzentos e vinte e um) que 52 
totalizam um montante de R$ 94.919,80 (noventa e quatro mil, novecentos e dezenove reais e 53 
oitenta centavos). O presidente ressalta a importância de continuar a cobrança, a divulgação dos 54 
descontos de 5% (cinco por cento) até o dia 28 de fevereiro de 2018. Passamos para o próximo 55 
item. (3) Processo Pedido de Registro PF: 3.1. PC 1355/2018 Daniel Amorim Souza Centurião, 56 
relatado pelo Conselheiro Thales de Souza Campos, que após analisar, conclui que o mesmo se 57 
encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo seu deferimento. O voto 58 
foi acompanhado pelo plenário. 3.2 PC 1356/2018 Eduardo Buso (transferência de SC para MS), 59 
relatado pelo Conselheiro Hudson Garcia da Silva, que após analisar, conclui que o mesmo se 60 
encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo seu deferimento. O voto 61 
foi acompanhado pelo plenário. (4) Processo Pedido de Registro PJ: 4.1. PC 067/2018 62 
IMDICO – Instituto Multidisciplinar de Consultoria LTDA, relatado pelo Conselheiro Juan 63 
Carlos A. Vidal, que após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos 64 
exigidos pela legislação. Opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (5). 65 
Processos Pedidos de Cancelamento PF: 5.1 PC. 399/1986 Alcides Rodrigues de Souza, 66 
relatado pelo conselheiro Hudson Garcia da Silva, que após analisar e conclui que o mesmo se 67 
encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo deferimento do 68 
cancelamento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 5.2. PC. 1117/2009 Alexandre Bandeira 69 
Monteiro e Silva, relatado pelo Conselheiro Diogo Costa da Silva, que após analisar, conclui que 70 
o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo deferimento. 71 
O voto foi acompanhado pelo plenário. 5.3 PC. Deocleciano Mascarenhas (óbito), relatado pelo 72 
conselheiro Diogo Costa da Silva, que após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro 73 
dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado 74 
pelo plenário. 5.4. PC. 374/1985 Floriano Medeiros Sarat, relatado pelo Conselheiro Paulo 75 
Ponzini, que após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos 76 
pela legislação. Opta pelo deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 5.5. PC. 77 
339/1985 Izis Aparecida Martins Molina, relatado pelo Conselheiro Juan Carlos a. Vidal, que 78 
após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela 79 
legislação. Opta pelo deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 5.6. PC. 022/1981 80 
José Velton Alves de Vasconcelos, relatado pelo Conselheiro Hudson Garcia da Silva, que após 81 
analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. 82 
Opta pelo deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 5.7. PC. 586/1990 Luiz Alberto 83 
Belmonte de Barros, relatado pelo Conselheiro Diogo Costa da Silva, que após analisar, conclui 84 
que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo 85 
deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 5.8. PC. 131/1981 Luiz Carlos Rodrigues 86 
de Miranda, relatado pelo Conselheiro Paulo Ponzini, que após analisar, conclui que o mesmo se 87 
encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo deferimento. O voto foi 88 
acompanhado pelo plenário. 5.9. PC.1076/2008 Ruiter Cunha de Oliveira (óbito), relatado pelo 89 
Conselheiro Hudson Garcia da Silva que após analisar e conclui que o mesmo se encontra dentro 90 
dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo deferimento. O voto foi acompanhado 91 
pelo plenário.  (6). Processo Pedido de Suspensão PF: 6.1 PC. 440/1987 Aloysio Nunes da 92 
Silva, relatado pelo conselheiro Thales de Souza Campos, que após analisar, conclui que o 93 
mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu 94 
deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 6.2 PC 1329/2016 Kátia Cristina Bulhões 95 
dos Santos, relatado pelo Conselheiro Diogo Costa da Silva, que após analisar, conclui que o 96 
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mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo deferimento. O 97 
voto foi acompanhado pelo plenário.  (7). Outros Assuntos: 7.1. Convite aos Conselheiros: o 98 
presidente passa o uso da palavra ao economista e Ex-Presidente do CORECON-MS - Lorenzo 99 
Torres Martinez que agradece a oportunidade e convida todos os conselheiros a participar da 100 
posse como Vice-Cônsul Honorário da Espanha que será realizada no dia 12 de março de 2018 101 
no auditório do SEBRAE-MS. Lorenzo agradece ao conselheiro Thales pela carta de 102 
apresentação que o CORECON MS encaminhou ao consulado espanhol em 2017 indicando-o 103 
como vice-cônsul. 7.2. Relatório de Gestão 2017: o Vice- presidente Thales de Souza Campos 104 
faz um breve comentário da gestão de 2017, ressalta duas grandes conquistas: a sede própria, 105 
com divulgação e publicação no diário oficial da união – Portaria nº 20, seção 1 pg. 136, do ato 106 
de cedência do espaço ao CORECON-MS. No dia 15 de dezembro uma solenidade simples, 107 
porém com a presença de importantes pessoas para a nossa sociedade. Citamos alguns nomes 108 
como: Senador Pedro Chaves dos Santos Filho, o superintendente da SPU-MS - Mário Sérgio 109 
Sobral, o superintendente Adjunto da SPU – Carlos Pussoli Neto, o diretor técnico do SEBRAE 110 
– Tito Estanqueiro, o conselheiro Federal – Paulo Ponzini. Outra grande conquista foi à inclusão 111 
da categoria dos economistas na relação dos profissionais habilitados a participarem dos 112 
concursos do TCE-MS para o cargo de Auditor Externo. Ressalto a importância da intervenção 113 
da Ex-senadora da República e na ocasião conselheira do TCE-MS – Marisa Serrano que 114 
também em 2011 recebeu a comenda Gaycurus de Economia. O cons. Vice Presidente agradece a 115 
todos que contribuíram para gestão de 2016 e 2017 em especial a comissões de trabalho, aos 116 
conselheiros, os assessores (jurídico e contábil) e a equipe do CORECON-MS. 7.3 Publicações 117 
do livro “A diferença entre Plano de Governo e Plano de Estado”: o Vice-Presidente Thales de 118 
Souza Campos solicita ao CORECON-MS apoio na parceria para realização da publicação do 119 
livro. Com este trabalho pretende-se realizar atividades na Semana de Economia, apresentação 120 
nos cursos de Ciências Econômicas de MS e encaminhar as Universidades. O conselheiro Paulo 121 
Ponzini pede o uso da palavra e solicita que seja feito uma comissão editorial para análise da 122 
documentação. O presidente Jorge Tadeu, encaminha o ofício ao assessor jurídico e a gerente 123 
executiva para análise e legalidade e os procedimentos para realização do apoio. 7.4 Ofícios de 124 
Agradecimento “Sede Nova”: o Vice-presidente agradece a presença do Sr. Gilberto Bueno e 125 
junto com o presidente Jorge Veneza entregam ofício de agradecimento pelo apoio na conquista e 126 
no processo de decisão para a cedência do espaço da nova sede do CORECON-MS.  O Sr. 127 
Gilberto agradece pela homenagem e fica a disposição para eventuais colaborações. (8.0). 128 
Encerramento - Cumprindo a pauta proposta, às dezoito horas e quarenta minutos, o senhor 129 
Presidente agradece a presença de todos declarando o encerramento dos trabalhos. E eu, Gleidy 130 
G. Godinho, Gerente Executiva desse Conselho, lavrei a presente Ata, que depois de lida e 131 
achada em conformidade segue assinada por mim e pelo senhor Presidente. Sala das Sessões 132 
Luiz de Sá Carvalho, 16 de fevereiro de 2018. 133 
   134 
 135 
 136 
Econ. Jorge Tadeu de Barros Veneza                               Gleidy G. Godinho 137 
Conselheiro Presidente                                     Gerente Executiva.  138 
CORECON-MS                                                                     CORECON-MS  139 
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